

Le Grand Bain, l'incontournable rendez-vous de la French Tech Aix-Marseille, est de retour le 13 septembre !

En cette rentrée 2023, l'événement incontournable de la French-Tech Aix-Marseille revient pour une édition unique au Palais du Pharo le 13 septembre prochain. Une occasion exceptionnelle de réunir les acteurs clés du secteur, des entrepreneurs passionnés aux investisseurs visionnaires, autour de thématiques fortes et inspirantes.

Temps de lecture : minute

12 septembre 2023

Cet événement renforce la réputation du territoire comme hub d'excellence technologique et entrepreneuriale, Marseille ayant déjà été classée cette année comme la deuxième meilleure ville du pays pour les startups, juste après Paris.

La cinquième édition du Grand Bain : le sommet de la tech inclusive et durable du territoire Aix-Marseille

Le Grand Bain, un événement incontournable de la rentrée dédié à la Tech et à l'Innovation sur la région Sud, fait son grand retour cette année avec pour objectif de réunir et mobiliser l'ensemble des acteurs de la tech autour de thématiques fortes. Prévu le mercredi 13 septembre au Palais du Pharo à Marseille de 12h30 à 23h, l'événement promet d'être passionnant. Au programme : une variété de masterclass animées par des

experts, des ateliers collectifs pour favoriser l'apprentissage interactif, des tables rondes inédites avec des intervenants de renom pour des discussions approfondies sur les enjeux du secteur, et enfin, un showroom des expériences où les visiteurs pourront découvrir les dernières innovations locales.

Pour cette édition, le Grand Bain met en lumière le rôle essentiel de la French Tech Aix-Marseille comme moteur de référence pour la création de solutions technologiques inclusives et durables. Son objectif : proposer des solutions concrètes pour relever les grands défis sociaux et environnementaux de notre époque. Cette année, les cleantech se positionnent comme la troisième filière la plus représentée au sein de la French Tech Aix-Marseille, avec un encours de plus de 59 millions d'euros cette année, se classant derrière les secteurs de la santé (111,5 millions d'euros) et des transports (128 millions d'euros).

Les tables rondes, véritables temps forts de cette journée, seront toutes orientées vers la mise en lumière de thématiques essentielles et réuniront des intervenants experts pour favoriser une réflexion collective sur l'impact sociétal et environnemental de la technologie, à la fois pour le présent et pour l'avenir. Les startups participant au *Challenge à impact* pourront par ailleurs remporter jusqu'à trois prix cette année : le Prix Airbus Développement, le Prix Visconti Partners, ainsi qu'un Prix coup de cœur du public, soutenu par l'Institut Régional des Chefs d'Entreprise (IRCE). En 2021, par exemple, la startup mão boa avait remporté le prix LITA du Challenge des startups à impact. Aujourd'hui, la startup passe à la vitesse supérieure avec LITA et s'engage dans une nouvelle levée de fonds pour accélérer son développement.

La cinquième édition du Grand Bain se démarque également par une initiative audacieuse : la réaction d'un *position paper* à l'attention du gouvernement. Grands groupes, startups, structures d'accompagnement, collectivités locales... tous auront l'opportunité de contribuer à

l'élaboration de ce document novateur. L'objectif est de dresser une cartographie exhaustive des initiatives et des solutions à fort impact sur le territoire, dans le but d'inspirer des changements significatifs et de faire émerger des ambitions communes.

Par ailleurs, le Grand Bain élargit son horizon cette année en accueillant Karim Amellal, Ambassadeur et Délégué interministériel de la Méditerranée, pour une discussion sur l'avenir de la technologie au-delà des frontières. Cette édition accueillera un espace spécialement dédié à la Méditerranée, où des startups provenant d'autres territoires seront accueillies, une initiative visant à renforcer les synergies positives entre les acteurs de différents horizons.

“Le Grand Bain intègre cette année une dimension d’ouverture sur les territoires qui nous entourent. En tant qu’acteur du bassin Méditerranéen, nous avons à cœur d’impulser et d’accélérer la dynamique de coopération entre les écosystèmes. Convaincus que l’union fait la force, nous voulons mettre en relation celles et ceux qui innovent et proposent des solutions face aux grands enjeux sociaux et environnementaux de notre époque.”
nous transmet Julie Davico-Pahin, Directrice de la French Tech Aix-Marseille.

Le Grand Bain, catalyseur d'ambition pour le

développement des startups

Depuis cinq ans, le Grand Bain s'engage fermement à soutenir le développement des startups et à faciliter leurs levées de fonds. Année après année, il favorise les rencontres fructueuses entre ces jeunes entreprises et des investisseurs. *“Nous voulons jouer pleinement notre rôle de mise en relation entre les différents acteurs pour accompagner les entrepreneurs tout au long de leur développement, de leur création, à leur levée de fonds, jusqu'à leur accélération”* explique Julie Davico-Pahin.

Le Grand Bain propose également une caisse de résonance exceptionnelle aux startups et aux lauréats du programme French Tech Tremplin, le programme national destiné à optimiser les chances de réussite des populations jusqu'ici sous représentées dans le milieu entrepreneurial grâce à des formations, des financements et un système de mentorat. L'événement leur offre l'opportunité de présenter leurs projets devant un auditoire composé de professionnels et d'investisseurs expérimentés. Ces occasions de pitch sont une étape décisive dans leur parcours entrepreneurial, favorisant leur croissance et leur visibilité au sein de la communauté technologique et des investisseurs.

Enfin, Le Grand Bain incarne également la mission d'un collectif diversifié, regroupant des individus de tous horizons qui ne cessent de se questionner sur les actions requises pour rendre la technologie toujours plus inclusive. Actuellement, le conseil d'administration de la French Tech Aix-Marseille compte 44% de femmes, et tous les membres sont pleinement conscients de leur responsabilité dans la transformation des normes établies.

Aix-Marseille : un futur prometteur dans le

monde de l'innovation

En 2022, la Métropole Aix-Marseille-Provence a été couronnée Capitale européenne de l'Innovation, succédant ainsi à des villes telles qu'Athènes, Paris et Barcelone. Une distinction qui témoigne de l'abondance d'initiatives dans la région visant à soutenir et à encourager le développement continu des acteurs de l'écosystème.

Cette année 2023 marque par ailleurs le dixième anniversaire de l'existence de la French Tech, avec de nombreux événements prévus dans tout le pays, y compris dans la région Sud. Le 19 octobre prochain, la French Tech Aix-Marseille organisera un événement inédit dédié aux Industries Culturelles et Créatives. En outre, le mouvement français des startups publiera bientôt le dernier Observatoire des startups, une cartographie unique de l'écosystème entrepreneurial de la région. L'année 2024 sera quant à elle marquée par une campagne de marketing territorial visant à fidéliser les talents locaux et à mettre en lumière les opportunités offertes par le secteur technologique dans la région. Le financement continuera de jouer un rôle prioritaire dans le soutien au développement de la technologie dans la région Sud.

Bénéficiez de -30% sur votre inscription au Grand Bain 2023 avec le code :
MADDYGB



À lire aussi

A Marseille, les acteurs de l'innovation repensent l'avenir de la Tech et son impact environnemental



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

Article écrit par Maddyness avec Le Grand Bain